



**MENTERI PEMUDA DAN OLAHRAGA**

**REPUBLIK INDONESIA**

**SAMBUTAN**

**PERINGATAN HARI SUMPAH PEMUDA KE 96**

**TAHUN 2024**

**SENIN, 28 OKTOBER 2024**

---

***ASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLOHI WA  
BAROKATUH,***

***SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA,***

***SALAM PEMUDA - MAJU !!***

**YANG KAMI BANGGAKAN PARA PEMUDA  
INDONESIA DI SELURUH TANAH AIR DAN  
PENJURU DUNIA YANG TERHORMAT SAUDARA-  
SUADARA SEBANGSA SETANAH AIR. DENGAN  
SENANTIASA MENGUNGKAPKAN RASA SYUKUR  
YANG SETINGGI-TINGGINYA ATAS RAHMAT DAN**

**KARUNIA ALLOH SUBHANAHU WA TA'ALA TUHAN YANG MAHA ESA PADA SAAT INI BANGSA INDONESIA TENGAH MEMPERINGATI SEBUAH PERISTIWA PENTING DALAM SEJARAH KEBANGSAAN INDONESIA YAITU PERISTIWA SUMPAAH PEMUDA TAHUN 1928. SEBUAH PERISTIWA DIMANA PARA PEMUDA INDONESIA MENYATAKAN TEKAD DAN KEHENDAK YANG KUAT UNTUK BERSATU DI TENGAH KENYATAAN KERAGAMAN UNTUK MENGHADIRKAN NEGARA INDONESIA. NILAI-NILAI AGUNG YANG DITAMPILKAN OLEH GENERASI SUMPAAH PEMUDA 1928 INI HARUS SELALU DIDENGUNG-DENGUNGAN BERKALI-KALI DI SETIAP WAKTU UNTUK MENGUATKAN KESADARAN DAN KARAKTER BANGSA INDONESIA, DALAM MENGHADAPI BERBAGAI PERUBAHAN SITUASI DAN KONDISI YANG SANGAT CEPAT, YANG BISA MENJADIKAN KEKUATAN BANGSA TERDEGRADASI HINGGA MELEMAHKAN DAYA KEKUATAN BANGSA INDONESIA UNTUK**

**MENJAGA EKSISTENSI KEBANGSAAN INDONESIA SECARA LESTARI.**

**BULAN PEMUDA DAN PERINGATAN HARI SUMPAH PEMUDA 2024 INI BERBARENGAN DENGAN MASA TRANSISI PEMERINTAHAN BARU YANG AKAN MENGORKESTRASI LANGKAH BANGSA INDONESIA MEWUJUTKAN TARGET-TARGET PEMBANGUNAN JANGKA MENENGAH SEBAGAI LANDASAN PENCAPAIAN TARGET PEMBANGUNAN JANGKA PANJANG 2045, YAITU TERWUJUDNYA INDONESIA EMAS YANG BERCIRIKAN KEMAJUAN DAN KESEJAHTERAAN YANG MAKIN TINGGI, SERTA KIPRAH BANGSA INDONESIA YANG LEBIH KUAT DALAM KANCAH GLOBAL. MOMENTUM INI MERUPAKAN KESEMPATAN BAGI BANGSA INDONESIA UNTUK MEMBERIKAN PERHATIAN YANG LEBIH BESAR KEPADA AGENDA - AGENDA PENGEMBANGAN KEPEMUDAAN SEBAGAI BAGIAN PENTING DALAM PEMBANGUNAN INDONESIA, BAIK DALAM POSISI PEMUDA SEBAGAI SUBJEK PEMBANGUNAN**

**MAUPUN SEBAGAI OBJEK PEMBANGUNAN. SEBAGAI SUBJEK PEMBANGUNAN SEBAGIAN PEMUDA INDONESIA TELAH MEMILIKI KEMAMPUAN UNTUK BERPARTISIPASI AKTIF DALAM BERAGAM SEKTOR PEMBANGUNAN NASIONAL BAHKAN PADA AGENDA SGDS (SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS) PERSERIKATAN BANGSA-BANGSA YANG MERUPAKAN AGENDA GLOBAL. PADA SEBAGIAN YANG LAIN, PEMUDA INDONESIA MASIH MEMBUTUHKAN LAYANAN PEMBERDAYAAN UNTUK MEMBANGUN POTENSI YANG MASIH TERPENDAM HINGGA POTENSI TERSEBUT MENJADI KEKUATAN DALAM KEPEMIMPINAN, KEPELOPORAN DAN KEWIRAUSAHAAN. HARAPAN KEPADA PEMUDA UNTUK LEBIH BERPERAN DALAM PEMBANGUNAN NASIONAL INDONESIA ADALAH TEPAT ADANYA, KARENA PADA HAKIKATNYA PEMUDA ADALAH PEMILIK MASA DEPAN. HASIL PENCAPAIAN HAL INI DAPAT DITEMUKAN DARI CAPAIAN INDEKS**

**PEMBANGUNAN PEMUDA ATAU IPP. SEBAGAI INDIKATOR KUALITAS KEPEMUDAAN PADA TAHUN 2024 INDEKS PEMBANGUNAN PEMUDA BERADA PADA 56,33 PERSEN, DENGAN RINCIAN CAPAIAN DOMAIN PENDIDIKAN SEBESAR 70,00 PERSEN, DOMAIN KESEHATAN DAN KESEJAHTERAAN SEBESAR 65,00 PERSEN, DOMAIN GENDER DAN DISKRIMINASI SEBESAR 53,33 PERSEN. SEMENTARA ITU DOMAIN LAPANGAN DAN KESEMPATAN KERJA SEBESAR 45,00 DAN DOMAIN PARTISIPASI DAN KEPEMIMPINAN SEBESAR 43,33 PERSEN.**

**SAUDARA-SAUDARA SEKALIAN YANG SAYA HORMATI,**

**CAPAIAN IPP TERSEBUT PERLU DITINGKATKAN DENGAN MELAKUKAN UPAYA MENGEMBANGKAN POTENSI DAN KEUNGGULAN PEMUDA SECARA BESARBESARAN DAN MASSIVE DI SELURUH WILAYAH INDONESIA. SELURUH PEMANGKU KEPENTINGAN PEMERINTAH, MASYARAKAT,**

**DUNIA INDUSTRI, PERGURUAN TINGGI, DAN MEDIA HARUS BERGERAK SECARA SINERGIS, TERPADU, HOLISTIC SEHINGGA TERBANGUN EKOSISTEM PELAYANAN KEPEMUDAAN YANG INNOVATIF YANG Mendukung Bertumbuh-kembangnya Keperayaan yang maju, berkarakter kebangsaan dan berdaya saing. Oleh karena itu sungguh tepat, momentum peringatan hari sumpah tahun 2024 ini mengangkat tema maju bersama Indonesia Raya. Tema ini menyampaikan pesan kepada kita semua, untuk meningkatkan dan memajukan berbagai elemen pelayanan keperayaan hingga mencapai kondisi Indonesia yang Raya, Indonesia yang Besar, Indonesia yang sejahtera. Upaya ini dilakukan dalam bentuk upaya pemajuan secara bersama, simultan, sinkron, dan terkoordinasikan dengan sebaik-baiknya baik pada tingkat pusat maupun pada tingkat daerah. Peran**

**PEMERINTAH DAERAH SUNGGUH SANGAT PENTING UNTUK MENGGERAKKAN PELAYANAN KEPEMUDAAN. PERAN INI DIWUJUTKAN DALAM BENTUK KEBIJAKAN DAN PROGRAM KEPEMUDAAN YANG BAIK DAN BERKESINAMBUNGAN, SERTA DIWUJUTKAN DALAM BENTUK RENCANA AKSI DAERAH (RAD) LAYANAN KEPEMUDAAN YANG BERORIENTASI KEPADA PENINGKATAN IPP YANG DISESUAIKAN DENGAN KONDISI DAERAH MASING. OLEH KARENA ITU SETIAP UPAYA UNTUK MEMPERBAIKI KEBIJAKAN KEPEMUDAAN PADA TINGKAT DAERAH PATUT MENDAPATKAN PENGHARGAAN YANG SETINGGITINGGINYA KARENA HAL INI AKAN BERDAMPAK KEPADA PERLUASAN CAKUPAN DAN JANGKAUAN PELAYANAN KEPEMUDAAN SEMAKIN MELUAS HINGGA TIDAK ADA SATU ORANG PEMUDA YANG TIDAK MENDAPATKAN PELAYANAN.**

**SAUDARA SAUDARA SEKALIAN YANG SAYA HORMATI,**

**PADA MOMENTUM PERINGATAN HARI SUMPAH PEMUDA INI, MARILAH KITA BERSAMA-SAMA MELAKUKAN BERBAGAI MACAM LANGKAH UNTUK MENGEMBANGKAN POTENSI PEMUDA MELALUI AKTIVITAS YANG MENDORONG PERKEMBANGAN KREATIVITAS DAN INNOVASI PEMUDA INDONESIA DENGAN BERBAGAI CARA YANG DAPAT DILAKUKAN. MARILAH KITA BERSAMA MEMBUKA KESEMPATAN SELUAS-LUASNYA KEPADA PEMUDA INDONESIA UNTUK BERPARTIPASI DALAM SELURUH DIMENSI PEMBANGUNAN INDONESIA SESUAI DENGAN KOMPETENSI DAN PASSION MASING-MASING. MARILAH KITA PERBAIKI KEPEDULIAN KITA KEPADA PEMUDA INDONESIA MELALUI PERBAIKAN PELAYANAN KEPEMUDAAN, PERBAIKAN TATA-KELOLA PELAYANAN**



**KEPEMUDAAN, DAN DUKUNGAN SUMBER DAYA HINGGA KONDISI KEPEMUDAAN INDONESIA MENJADI LEBIH BAIK YANG TERCERMIN DENGAN KENAIKAN INDEKS PEMBANGUNAN PEMUDA.**

**SAUDARA-SAUDARA SEKALIAN, PADA KESEMPATAN INI KAMI MENGUCAPKAN TERIMA KASIH DAN MEMBERIKAN APRESIASI YANG SETINGGI-TINGGI ATAS KONTRIBUSI POSITIF SEGENAP PEMANGKU KEPENTINGAN YANG TELAH DAN TERUS MEMBERIKAN PELAYANAN KEPEMUDAAN YANG BAIK. KAMI JUGA MEMBERIKAN TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN ATAS PRESTASI KONTRIBUSI KEPEMIMPINAN DAN KEPELOPORAN PEMUDA INDONESIA DALAM BERBAGAI BIDANG PEMBANGUNAN. INDONESIA YANG RAYA DAN SEJAHTERA MEMANGGIL PARTISIPASI DAN PERJUANGAN PEMUDA INDONESIA.**

***SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA,  
SALAM PEMUDA - MAJU !!***

**Jakarta, 28 Oktober 2024**

**MENTERI PEMUDA DAN  
OLAHRAGA REPUBLIK INDONESIA**

**ARIO BIMO NANDITO ARIOTEDJO**